

《单词百科:impacted是什么意思?impacted怎么发音?impacted的解释和用法》

英语单词impacted是什么意思?impacted怎么读?impacted怎么发音?简答网为您整理了impacted的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



impacted怎么读

impacted的读音:[m pækt d]

impacted的意思

1、adj.压紧的,结实的;冲击式;

impacted的相关词组

1、adverse impact 负面影响;

2、economic impact 经济影响;

- 3、impacted fracture 嵌入骨折，嵌入性骨折；
- 4、impact strength 冲击强度；耐冲击强度；
- 5、impact resistance 冲击[撞击]阻力；抗冲强度；
- 6、impact printer 击打式打印机；
- 7、impact paper 压敏纸；
- 8、impact on 对...冲击，碰撞，影响；
- 9、make an impact on 对...产生影响；
- 10、on impact 对影响
- 11、profound impact 深远影响；
- 12、slight impact 轻微碰撞；
- 13、berthing impact 锚泊冲击力；
- 14、environmental impact 环境冲击；
- 15、Genshin Impact 《原神》（游戏名）
- 16、error impact [计]误差的影响；

impacted的近义词

- 1、compressed adj.压缩的；扁长形的；
- 2、crushed adj.[医]压碎的，粉碎的；
- 3、jammed adj.机器出故障等无法正常运转；壅塞；
- 4、obstructed v.阻塞(obstruct的过去式和过去分词)；堵塞；阻碍；阻止；
- 5、stuck v.刺(stick 的过去式及过去分词)；

impacted的双语例句

- 1、According to the air force, the missile merely impacted with the ground prematurely.

根据空军提供的消息，导弹只是提前撞向了地面。

2、 Impacted tooth is a common disease in dental clinics.

目的:探讨前牙区埋伏牙的临床特点及治疗.

3、 Objective : To evaluate the relation between mandibular impacted teeth and the distal caries of second molar.

目的: 探讨下颌阻生智齿与第二磨牙远中邻面龋的关系.

4、 Results 11 impacted maxillary canines were aligned, their pulp and periodontal attachment were normal.

结果11颗埋伏尖牙均已萌出后排齐, 牙髓和牙周情况正常.

5、 The war has impacted the area with military and defense workers.

战争使那个地区挤满了军队和防御工程人员.

6、 Soybean production in the southeastern U.S. could be impacted by Hurricane Isabel.

名为依莎贝尔的飓风给美国东南部的大豆产量造成了影响.

7、 Impacted by the global warming and human being's activity, ecological shelter zone is seriously threatened.

受全球变化和人类活动的影响,西藏生态环境问题日趋凸显,
生态安全屏障功能受到威胁.

8、 Somebody who is a foreign investor and more sensitive about the public profile will be more impacted by that pressure.

对公众形象较注意的外国投资者会更多地受到那种压力的影响。

9、 The information of the impacted trees can be reviewed tabular form.

受影响的数目信息可以以表格的形式查看.

10、 This is another example to show that Buddhism impacted greatly on Manicheism in the East.

这是东方摩尼教颇受佛教影响的又一例.

11、The war impacted the area with refugees.

战争使那个地区挤满难民。

12、The strong La Nina episode longer impacted on world climate, especially in the tropical regions.

强拉尼娜事件对全球，特别是对热带地区产生了较大的影响。

13、Exotic plants significantly impacted the landscape , resulting in degradation of the natural vegetation.

由于自然植被被严重破坏，岛屿上外来入侵种形成了较大的灾害。

14、Changes resulting therefrom have not only impacted the economic system, but the social system as well.

由此造成的变化不仅影响了经济体制，而且影响了社会体制。

15、A vast crowd impacted the square.

广场上挤集了一大群人。

16、With rapid urban expanded in China, the areas and the recreation spaces have been impacted rigorously.

中国城市不断扩张，人们拥有的绿地及娱乐休闲用地受到严峻的考验。

17、Objective To explore a new method of fabricating attachment bonded to impacted tooth using rapid prototyping.

目的快速成形技术应用于埋伏牙个体化牵引装置的设计与制作。

18、Rose Those that are not well aligned and become in parted impacted are often removed.

那些没有在一条线上排列的或受压迫的智齿通常被拔掉。

以上是简答网为您整理的impacted怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于impacted的

用法、impacted的释义、impact

ed的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/impacted>

